

Santa Marta, Colombia. 14 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich
S _____ / _____ D.-

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Carlos Milton Fonseca Lidueña, Cedula de ciudadanía 14240619, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de Magistrado de la Sala Penal del Tribunal Superior de Santa Marta - Departamento del Magdalena (Colombia) a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

Conozco al postulante desde el año 2017 en el marco del concurso internacional de derechos humanos organizado por el Instituto Colombiano de Derechos Humanos en la ciudad de Santa Marta, Colombia. La mencionada actividad consiste en un competitivo ejercicio de simulación de roles en el que los participantes representan a las presuntas víctimas o al Estado, debatiendo y argumentando alrededor de un caso hipotético elaborado por prestigiosos juristas y exponentes de la materia. En esa ocasión tanto el postulante como quien suscribe fungimos como jueces, lo que me permitió compartir con él y apreciar de primera mano el dominio que posee de los estándares interamericanos y su profundo entendimiento del sistema interamericano de derechos humanos.

Luego de esa experiencia hemos coincidido en incontables eventos académicos de trascendencia en la región, siempre abordando importantes temas de Derechos Humanos.

En una nota personal me gustaría agregar la calidez humana que irradia el postulante. Se trata de un joven profesional, dedicado y comprometido a los Derechos Humanos, capaz de abordar los más delicados temas de contextos y transmitirlos con una sensibilidad que convierte a quienes lo escuchan en embajadores de nuestra materia. Estoy convencido que esa cualidad potencia la labor que puede desarrollar en cualquier espacio, especialmente en un organismo internacional tan importante como la CIDH.

Por todas estas razones, avalo personalmente su postulación y lo recomiendo ampliamente.



CARLOS MILTON FONSECA LIDUEÑA

C.C. No. 14.240.619 de Ibagué

Teléfono: 3013645562